

Dandim 0824/Jember, Hadir dan Mendukung Pelaksanaan Evaluasi Pengendalian Inflasi Secara Terus Menerus

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

May 31, 2023 - 12:13



Dandim 0824/Jember, Hadir dan Mendukung Pelaksanaan Evaluasi Pengendalian Inflasi Secara Terus Menerus

JEMBER – Pelaksanaan evaluasi pengendalian inflasi terus dilakukan Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember yang dipimpin oleh Bupati pada setiap Hari Rabu, pada Rabu 31/05/2023, Rapat Koordinasi (Rakor) TPID dilakukan di kawasan wisata rembangan, Desa Kemuninglor Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember.

Hadir pada rakor TPID tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy S, Wakil Bupati MB Firjaun Barlam, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Kapolres diwakili Kapolsek Arjasa, serta

pejabat terkait lainnya.

Dalam evaluasinya Bupati Jember menyampaikan terima kasih kepada semua pihak atas partisipasi aktifnya dalam mengendalikan inflasi di Kabupaten Jember, dengan prestasi Kabupaten Jember yang mendapatkan penghargaan dalam pengendalian inflasi ini, merupakan hasil kerja keras kita semuanya.



Pembahasan inflasi dan E I N I N O yang merupakan pembahasan serius oleh pemerintah Kab. Jember. Bahwa Kemarin Kabupaten Jember mendapatkan WTP sehingga kita mendapatkan tambahan Anggaran dari Pemerintah Pusat, saya berharap kepada seluruh yang hadir dalam acara ini untuk mempertahankan yang telah kita dapatkan.

Kabupaten Jember merupakan Kabupaten/Kota yang tangguh EN NI NO sehingga Pemerintah Kabupaten Jember harus bisa mempertahankannya dan bisa menyiapkan lahan pertanian 1.000 Hektar, sehingga dapat Pertanian tetap berjalan. Untuk menghadapi setiap permasalahan Sosial, saya berharap kerjasama yang telah dilaksanakan selama ini untuk berkolaborasi dengan baik dan untuk pencegahannya. Jelas Bupati Jember

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancara terkait korelasi pengendalian inflasi dan pertahanan menyatakan, bahwa yang pertama kita sangat mendukung evaluasi seperti ini, melalui rakor yang diselenggarakan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Jember, yang dilakukan secara periodic dan terus menerus.



Hal ini tentunya akan memotivasi langkah kongkrit dalam upaya pengendalian, oleh semua pihak yang terlibat dalam Tim Pengendali Inflasi daerah, termasuk dalam mengantisipasi naik turunnya harga kebutuhan pokok penting masyarakat, penyeragaman data dan lain-lain, akan terbangun melalui evaluasi seperti ini.

Stabilitas inflasi daerah tentunya akan mendorong naiknya perekonomian masyarakat, dari situ akan mempengaruhi kondusifitas wilayah, inilah korelasi pengendalian inflasi dengan pertahanan wilayah, bahwa wilayah atau daerah yang terkendali inflasinya akan memantapkan pertahanan wilayah itu sendiri, tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)